

Die Nacht der Museen im Audi museum mobile: „Men in Blech“, 25 Jahre Audi TT und vieles mehr ...

Ingolstadt, 29. August 2023 – Die Nacht der Museen ist ein Highlight im Kulturkalender für die Region Ingolstadt, dieses Jahr findet sie am Samstag, 9. September, statt. Von 18 Uhr bis Mitternacht bietet das Audi museum mobile ein buntes Unterhaltungsprogramm für Groß und Klein. Für das leibliche Wohl sorgt das Team der Restaurants im Audi Forum Ingolstadt.

2023 feiert die Marke mit den Vier Ringen „25 Jahre Audi TT“. Die Designikone steht deshalb auch zur Nacht der Museen im Rampenlicht – in der [Sommerausstellung „State of the ArTT“](#). Um Design geht es auch in der offenen Kreativwerkstatt „Von der Skizze zum fertigen Automobil“: Wie hat man früher ein Auto designt? Dieser Frage gehen Kinder von 6 bis 13 Jahren hier nach – und legen natürlich gleich selbst Hand an: Unter fachkundiger Anleitung gestalten sie ihren eigenen Audi und erfahren dabei mehr zur Geschichte des Modellierens. Für Unterhaltung sorgen die „Men in Blech“ – die neun Künstler bieten eine mitreißende Tanzshow mit Musik aus unterschiedlichen Stilrichtungen und Jahrzehnten. Um 20 Uhr und um 22 Uhr erwartet die Besucher_innen eine Führung durch die Sommerausstellung zum 25. Geburtstag des Audi TT und um 19 Uhr und 21 Uhr eine Highlightführung „Motorsport“ am Paternoster.

Das detaillierte Programm zur Nacht der Museen im Audi museum mobile gibt's unter ndm.ingolstadt.de.

Kommunikation Audi Tradition

Daniela Henger

Pressesprecherin Audi Tradition

Telefon: +49 841 89-44491

E-Mail: daniela.henger@audi.de

www.audi-mediacycenter.com



Das Audi Markenzeichen der Vier Ringe symbolisiert die Marken Audi, DKW, Horch und Wanderer, die 1932 in der Auto Union zusammengefasst wurden. Die Auto Union und NSU fusionierten 1969 und prägten die Entwicklung des Automobils maßgeblich. 1985 schließlich wurde aus der Audi NSU Auto Union AG die AUDI AG. Seit 1998 pflegt und präsentiert die Audi Tradition/Auto Union GmbH zusammen mit der NSU GmbH die umfangreiche und weit verzweigte Audi Historie. Das Audi museum mobile im Audi Forum Ingolstadt ist montags bis freitags zwischen 9.00 und 17.00 Uhr, an Samstagen, Sonn- und Feiertagen von 10.00 bis 16.00 Uhr geöffnet. Das August Horch Museum Zwickau ist dienstags bis sonntags von 9.30 bis 17.00 Uhr geöffnet. Die AUDI AG und die Stadt Zwickau sind zu jeweils 50 Prozent an der August Horch Museum Zwickau gGmbH beteiligt. www.audi.de/tradition

Audi Tradition unterstützt die Arbeit des Audi Club International e.V. (ACI). Der von der AUDI AG offiziell anerkannte Dachverband repräsentiert alle Audi Markenclubs sowie die Clubs der Vorgängermarken der heutigen AUDI AG. Informationen unter www.audi-club-international.de

Der Audi Konzern ist einer der erfolgreichsten Hersteller von Automobilen und Motorrädern im Premium- und Luxussegment. Die Marken Audi, Bentley, Lamborghini und Ducati produzieren an 21 Standorten in 12 Ländern. Audi und seine Partner sind weltweit in mehr als 100 Märkten präsent.

2022 hat der Audi Konzern 1,61 Millionen Automobile der Marke Audi, 15.174 Fahrzeuge der Marke Bentley, 9.233 Automobile der Marke Lamborghini und 61.562 Motorräder der Marke Ducati an Kund_innen ausgeliefert. Im Geschäftsjahr 2022 erzielte der Audi Konzern bei einem Umsatz von € 61,8 Mrd. ein Operatives Ergebnis von € 7,6 Mrd. Weltweit arbeiteten 2022 mehr als 87.000 Menschen für den Audi Konzern, davon mehr als 54.000 bei der AUDI AG in Deutschland. Mit seinen attraktiven Marken sowie neuen Modellen, innovativen Mobilitätsangeboten und wegweisenden Services setzt das Unternehmen den Weg zum Anbieter nachhaltiger, individueller Premiummobilität konsequent fort.
